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芝浦工業大学後援会 幹事会議事録 

 

日   時   2022年 5月 14日（土）13：00～14：00 

開 催 場 所  芝浦工業大学芝浦キャンパス 301教室、及び Zoom会議システムにて実施 

出 席 者 （対面）佐藤国広、横溝聡、大越雅也、北條勝彦、岡直樹、沖本泉、佐藤正樹、尾崎岳春、 

鬼﨑充司、葛城春恵、永松浩史、濱田康秀、福原由佳、豊田秀雄、久保田直子、 

久保田知美、武田正、熊谷美保子、増田高夫、和田清美、鷹羽真、宇津利枝、澁谷弘枝、

加藤千里（オンライン）宮本明彦、三浦知之、数土学、小林智賀子、大下美鈴、 

松林重治、佐藤美夏、鈴木晴美、中野明子、朝火里津子、渡部麻弥 

欠 席 者  深井弘志、中村典子、石津昌己、佐竹里絵、福村剛、中村恵、斉藤フジノ、玉川祐之、 

小林克彦 

議事録署名人  北條勝彦、久保田知美 

事 務 局  室越昌美、武井清、松山香織、茂木あずさ、松本恵美子、尾野加代子（文責） 

 

 

【審議事項】 

1. 2021年度決算(監査)について 

2. 2022年度予算について 

3. 2022年度役員体制について 

4. 2022年度総会について 

5. アクティブ・プランについて 

 

【報告事項】 

1. ホームページの進捗状況について 

2. 後援会だよりしばうら について 

3. 生協利用券の進捗状況について 

4. 地域交流会について 

5. その他 次回日程 

 

【審議事項】1. 2021年度決算（監査）について 

審議ポイント： 

大越監査役より、2021年度の監査報告があった。詳細は、資料の通り。 

 

審議結果： ①賛成  賛成 30/30人（100％） 

 

【審議事項】2．2022 年度予算について 

審議ポイント： 

（1）学生関係事業援助（課外活動振興助成費）予算額を 50,000円増額し、1,630,000円計上。 
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   大宮祭費用について、予算策定段階では 200,000円だったが、今回ハイブリッド形式開催による

費用増のため、50,000円の増額（合計 250,000円）を求め、大宮祭実行委員会より要請があった

もの。 

  ・「費用がかさんだため」という理由をもっと明確に説明して欲しい。 

  →増額の審議はするが、大宮祭実行委員へ詳細を確認し、理由を書面にしたものを早急に提出して

もらうようにする。書面は、三役へ送付する。 

 

（2）後援会各種活動事業（福利厚生援助 食育支援）予算額を 13,500,000円計上。 

   前回 4/16 幹事会で増額の承認が可決されたものについて、幹事会で出た意見をふまえ、内訳詳

細の確認をした。詳細は資料の通り。 

  ・物価上昇により、質や量が落ちないように、事務局でも常に状況を見ていくようにする。 

・食べられない学生への不公平感を無くすための提案がない。 

→完全に不公平感を無くすのは難しい。予算内で 100円にとらわれずに（提供単価を増額）企画す

るとその分、提供数は減る。生協の時間的人員確保の問題も加味して、「食数を増やす」こと、

「対応の日数を増やす」ことで、前回よりも多くの学生へ提供できると思っている。生協がアン

ケートも実施して状況把握しているので、改善されると思う。 

 

審議結果： ①賛成  賛成 29/29人（100％） 

 

【審議事項】3．2022 年度役員体制について 

審議ポイント： 資料の通り 

 

審議結果： ①賛成  賛成 31/31人（100％） 

 

【審議事項】4．2022 年度総会について 

審議ポイント： 詳細は資料の通り 

・前回からの変更点、当日のスケジュールの確認 

 13：00～14：00 後援会定期総会 

 14：00～14：40 講演 学長 山田純「私の履歴書的なおはなし」 

 （10 分休憩） 

14：50～15：30 後援会トークルーム 

 15：30～15：45 役員のみで新旧役員の顔合わせ 

 

審議結果： ①賛成  賛成 32/32人（100％） 

 

【審議事項】5．アクティブ・プランについて 

審議ポイント： 

・審査方法 オンラインでプレゼンをしてもらい、その場で質疑応答、採点する。 
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役員：Zoom オンラインで、各自自宅にて審査。 

       事前に出欠を取り、支部役員も含めて役員全員で審査する。 

学生：Zoom オンラインで、各団体の都合の良い場所から、指定時間に参加してもらう。 

 

 ※Zoomの投票機能を用いて採点（10点満点）すると、あとから点数の修正が出来ない。 

  あとで点数調整ができる方が良いので、採点方法については要検討。 

  役員の参加人数によっても審査方法が変わってくると思われるので、合わせて検討すること。 

 

審議結果： ①賛成  賛成 32/32人（100％） 

  

【報告事項】1. ホームページの進捗状況について  

報告内容： 資料の通り 

・役員専用ページのパスワードについては、後日改めてお知らせする。 

 年 1回定期総会後にパスワードを変更し、現役役員のみが閲覧可能なページとする。 

 

【報告事項】2. 後援会だよりしばうら について 

報告内容： 資料の通り 

 

【報告事項】3. 生協利用券の進捗状況について 

報告内容： 資料の通り 

 

【報告事項】4. 地域交流会について 

報告内容： 資料の通り 

内容は、「キャリアサポート課による就職・進学の相談説明会」とする。 

チラシの中のステンレスボトルの説明部分に、「学生デザイン」とひとこと入れること。 

            

【今後の日程】 

 6月 11日（土）三役打ち合わせ（芝浦キャンパス） 

 6月 25日（土）第 31回定期総会 

 7月 9 日（土）11：00～12：00 幹事会（オンライン） 

        13：00～15：00 アクティブ・プラン審査（オンライン） 

 

・事務局 室越部長より、今年度の父母懇談会についてお知らせをした。 

オンライン開催とし、日程は、8月 27日（土）、28日（日）、9月 3日（土）、4日（日）で決定。 

 ・新校舎キャンパス見学会は、秋ごろ全保護者を対象に実施に向けて計画中。 

 

【連絡事項】 資料の通り 

以上 
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会 長 佐藤 国広 （2022年 5 月 23 日 確認） 

議事録署名人 北條 勝彦 （2022年 5月 23 日 確認） 

議事録署名人 久保田知美 （2022年 5 月 22 日 確認） 


